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コミュニティ・スクール稲美 稲美中学校クリーン作戦 

 ８月 21 日(金) 生徒会執行部が中心となり校区溝ヶ沢池周辺を清掃しました 

 「コミュニティ・スクール稲美」で委員が生徒たちとともに

初めて活動しました。 

当日は夕方に近づいてはいたものの、非常に気温が高い中、

会長、副会長をはじめ、５人の委員の方に参加いただき、生徒

会と 3 年生有志で池周辺掃除を行いました。以下は活動後の

生徒の感想です。 

<生徒感想>  

。 

 

 

 

 

 

 

・クリーン作戦をして、たくさんの人がごみを捨てている人が分かったので、(周囲の人

に)呼びかけをしたり、私ももっとごみひろいをしないといけないなと思いました。 

・沢山の方々が参加して下さって本当に嬉しかったで 

す。稲美中学校の良い所は、そんな点もあるのかな 

と感じた一日でした。良い体験ができました。 

・初めはとても、自分からやりたい！と思いません 

でしたが、活動をしていくうちに、色々なところ 

に目がとまり、気づけば楽しくなって自分から動 

けるようになっていました。 

◇◇ 稲美中学校学校運営協議会に関するお知らせ ◇◇ 

○今年度の学校運営協議会は、新型コロナウイルス感染症対策の観点から、 

傍聴は受け付けておりませんが､ご意見などがありましたら､稲美中学校 

（TEL 492-4400）教頭 奥までご連絡お願いします。なお、コミュニティ 

・スクールの活動も、随時、下記ホームページに掲載しています。 

  学校ホームページ URL http://www.inami.ed.jp/~inami-jh/ 

第２回学校運営協議会から 

令和 2年 7月 20日(月)第 2回運営協議会を実施しました。 

協議は、主に今後の活動について行いました。特に上記の校

区クリーン作戦について、今後の発展的活動等、熱心に協議が

行われました。 

翌日に実施したＰＴＡによる夏季除草作業にも、委員の方にご参

加いただきました。作業後には吹奏楽部の演奏も楽しみました。大

変暑い中でしたが、ご協力ありがとうございました。 

繋ぐ 人・心・夢・未来 

～地域と願いを 

共にする学校～ 


